

# *Des vols de l'American Airlines sont inaugurés à Santiago de Cuba*

---



Santiago de Cuba, 4 mai (RHC)- Le vol inaugural de la compagnie American Airlines est arrivé hier à Santiago de Cuba devenue ainsi la sixième destination dans la plus grande des Antilles et la seconde pour l'Est de notre pays avec une fréquence quotidienne et une capacité de 128 passagers.

Les 11 autres vols de cette compagnie correspondent à La Havane, à Holguín, à Camagüey, à Santa Clara et à Varadero ce qui implique une croissance au cours des trois dernières années depuis le début de ces vols depuis la ville étasunienne de Miami.

Au cours de la cérémonie d'inauguration et de bienvenue aux clients qui sont arrivés à l'aéroport international Antonio Maceo à bord du vol 38, le gérant d'opérations d'American Airlines dans notre pays, Ramón Jiménez, a signalé que cette croissance est une preuve du fort engagement de Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/189863-des-vols-de-lamerican-airlines-sont-inaugures-a-santiago-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**